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В статье рассматриваются вопросы законодательного регулирования воспитательной работы со студенческой молодежью в 
контексте общих задач подготовки будущих специалистов в высшей школе, формирования профессиональной и общей культуры 
выпускника, включая физическую культуру и ее виды. Проанализированы нормативные правовые документы, затрагивающие вос-
питательную систему в высшей школе на современном этапе. Приведены примеры воспитательной политики в некоторых зарубежных 
странах. Рассмотрены основные подходы к проектированию нормативных документов по воспитательной компоненте в образова-
тельных организациях высшего образования.
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The article deals with the issues of legislative regulation of educational work with student youth in the context of the general tasks 
of training in higher school, the formation of professional and general culture of the graduate, including physical culture, and its types. 
The normative documents affecting the educational system in higher education at the present stage are analyzed. Examples of educational 
policy in some foreign countries are given. The main approaches to the design of normative documents on the educational component 
in educational institutions of higher education are considered.
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